

**Provincia**

**14/09/2011**

**[Una torre de 16 metros será desde este sábado los ojos de Lomas de Campos](#)**

**diariopalentino.es**

El sábado, 17 de septiembre, tendrá lugar en Lomas de Campos la inauguración de la Torre-Mirador, en un acto al que, según explicó el alcalde, Andrés Antolín Castrillo, «se ha invitado a los alcaldes de los 23 pueblos aproximadamente que pueden verse desde la torre».

La torre tiene 16 metros de altura y se convertirá junto con la iglesia en el punto más alto del pueblo, permitiendo vislumbrar bellos paisajes, tradicionales palomares, múltiples especies de aves y campos amplios.

«Las vistas son gradiosas y muy bonitas, merece la pena venir a verlas. Además en épocas concretas como la de las avutardas, esta torre es un punto muy bueno para observarlas con prismáticos», expuso el alcalde del municipio.

Además esta iniciativa, que desde un principio contó con el apoyo del Obispado de Palencia, la ilusión de los vecinos y la donación privada de un vecino, Félix Romero, será un atractivo interesante para los turistas y visitantes, «porque aunque no se sepa si de verdad servirá para atraer a muchos turistas, esperamos que la gente que venga a verla, como seguramente quede encantada, hable con sus conocidos de este lugar y sea este boca a boca el que sirva para que vengan visitantes a conocer la torre», comentó el alcalde.

<http://www.diariopalentino.es/noticia.cfm/Provincia/20110914/torre/16/metros/sera/sabado/ojos/lomas/campos/E6DF3D74-BE98-1C7F-59ADE11A2238BE13>